
Question écrite au Collège

Objet : disponibilité des salles de sport

Il  est  communément  admis  que  l’offre  de  salle  de  sport  est  insuffisante  pour  combler  les

demandes des clubs sportifs dans notre commune.

Or,  certains  pointe  la  sous-utilisation  des  salles.  Ainsi,  les  dimanches  de  nombreuses

infrastructures  seraient  laissées  libres.  Pendant  les  congés  scolaires,  les  salles  seraient  sous

exploitées et ne seraient jamais occupées en soirée. La raison de cette situation serait à chercher

dans les heures prestées par les gardiens et concierges.  La plupart des autres communes ont,

semble-t-il trouvé des solutions à ce type de problème, telles que la remise de clefs aux locataires,

l’utilisation de personnel à horaire décalé, appel à des étudiants…

Le Collège peut-il  me faire le topos de l’occupation des salles de sport communales durant les

dimanches durant l’année dernière ? De même peut-on me faire le topo de l’utilisation des salles

de sport durant les vacances scolaires ?

Si les difficultés pointées quant à la mise à disposition de personnel pour en assurer une plus large

ouverture sont exactes, pouvez-vous me dire si le Collège compte d’une façon ou d’une autre y

remédier ? 

D’avance, je vous remercie pour vos réponses.

Gaëtan VAN GOIDSENHOVEN

Conseiller communal 






